



REACCION DEL PRESIDENTE DE LA REPUBLICA TRAS EL LANZAMIENTO DEL PRIMER SATELITE DEL SISTEMA EUROPEO DE NAVEGACION GALILEO

- COMUNICADO DE LA PRESIDENCIA DE LA REPUBLICA -

(Paris, 28 de diciembre de 2005)

El presidente de la República expresa su gran satisfacción tras el lanzamiento del primer satélite del sistema europeo de navegación Galileo.

Este sistema, que estará operativo en el año 2010, proporcionará servicios a nuestros conciudadanos y a nuestras empresas.

Este nuevo éxito de la Europa espacial sigue al exitoso lanzamiento del 5º cohete Ariane en este año, realizado la semana pasada desde el centro espacial guyanés de Kourou.

El presidente de la República felicita al director general de la Agencia espacial europea, el sr. Jean-Jacques Dordain y le ruega transmita su reconocimiento a todos sus equipos.

La Agencia espacial europea ha celebrado sus 50 años con un año 2005 excepcionalmente fructífero.

Además del lanzamiento exitoso de los satélites, podemos recordar el éxito de la misión Huygens en Titán o el de las observaciones en la superficie de Marte por Mars Express. El espacio es parte esencial del gran proyecto europeo.

El jefe del Estado transmite todos sus deseos de éxito a la comunidad espacial europea para el año 2006.